街の話題やイベントを紹介します









為末大 講演会

昨年12月17日、世界陸上競技選手権大会400〜ホハードルで銅メダルを2度獲得した為末大さんによる 夢講演会が日野小学校において行われました。講演では、為末さんが陸上競技を行う中でさまざまな壁に ぶつかり、そのたびにその壁を乗り越える努力をしたことで、メダリストになれたことをお話されました。 また、競技生活を振り返り、まずやってみることで自分が何を好きであるか知り、逆境の中でも見方を 変え希望を持つことが大切であり、本当の敗北は挑戦しないことであることを教えていただきました。



晋平忌

昨年12月1日、中山晋平記念館において晋平忌実行委員会主催による「第29回晋平忌」が開催され、当日は献花や黙とう、コンサートなどが行われました。コンサートでは、新野子ども地域活動推進委員会、日野小学校4年生、コールなかの、中野オカリナの会、新野婦人部コーラス、中野高校ギター・マンドリンクラブOB・OG会の6団体が演奏や合唱、オペレッタなど行い、中山晋平先生をしのぶメロディが会場内を包みました。



消防団年末夜警

地域住民に防火と防犯の注意を呼び掛けるとともに、地域住民の生命、財産を守ることを目的に、 昨年12月25日から30日までの6日間、市消防 団による年末夜警が行われました。

実施期間中は、各詰所に消防団員が集まり、管内を巡回して防火・防犯に努めました。

夜警初日の25日には、市長および消防団幹部 が各分団を巡視し、夜警に当たっている団員に対 して激励を行いました。(写真:第5分団安源寺部)

まちかどトピックス









ガキ大将フェスティバル

昨年12月8日、市民体育館において、児童の協調性や連帯感を高め心身の健全な育成を図ることを目的に「平成25年度ガキ大将フェスティバル」を開催しました。

当日は、地区別対抗綱引きが男子の部・女子の部各5チームで行われ、白熱した試合を繰り広げました。 会場には保護者の皆さんが応援団として駆け付け、参加した選手たちは声援を力に変えるとともに、仲間 と呼吸を合わせ、力いっぱい勝利を目指して頑張っていました。



年末の交通安全運動交通指導所

「子どもと高齢者の交通事故防止」を運動の基本に年末の交通安全運動が昨年12月1日から31日まで行われ、12月2日には、国道292号アップルシティーなかの前において交通指導所が開設されました。当日は、中野市長をはじめ、主催者の北信地方事務所長、中野警察署長、中野市交通指導員、中高交通安全協会員など交通安全に携わる皆さんが、通行車両にパンフレットなどを配布し、交通安全を呼び掛けました。



三四六 講演会

昨年12月21日、市立図書館において開館20 周年記念事業「三四六講演会」を開催しました。

当日は、「プラスにはたらく。」と題し、ラジオパーソナリティーのほかテレビ番組の司会者として活躍中の三四六さんによる講演が行われました。

三四六さんはご自身の体験に基づき、上手くいかないことがあっても、プラス思考で頑張り、努力を続けることが、自分自身の成長につながっていくことをお話いただきました。